
「第３回A1クラブ和文QSOパーティー」コメント集
No. コールサイン お名前 コメント
１ JA0DVE 平野 正紀 New Year Party> の間，新年の挨拶を和文で交信しました。

２ JE4QGF 小泉 陽
正月休みに参加させていただきました。25年ぶりにお会いした局も
あり、充実したパーティとなりました。

３ JN3WCI 川内　浩
出る時間があまりとれなく、しかも7メガしか出られず、アンテナが壊
れたのかと思うくらい、悪いコンディションに泣きました。何とか
20QSOできました。皆さん有難うございました。

４ JA1HMK 杉　昭彦
ワンちゃんの調子が悪く、落ち着いて参加できませんでしたが、多く
の皆さんと新年のご挨拶も出来、喜んでます。ありがとうございまし

５ JP7AAV 新井利哉

このイベントのおかげで和文に出るようになりました。17才で和文覚
えて18才で無線やめてしまいましたので実に17年ぶりの30超えて
のまさかの和文再開でした。電鍵の打ち方から練習して手崩れ・聞
き取りスランプと散々でご迷惑おかけしました。私の影響で３アマを
取ったローカル局まで出てきました。数年後には出てくるかもしれま
せん

６ JA1POS 花輪　貞良
この規格に賛同しての和文局なのか、そうでないのか解らない訳で
、当局のようなマゴマゴ通信士の場合、参加局である事が判るよう
な略語を付加する方が相互に望ましいと思いました。例えばCQ DO
とか。HW？

７ JH1DMC 宇都木　博
我家に一大事発生で気合はいらず日が過ぎてしまいました。交信０
でなかったのが救いでしょうか。。

８ JI3CJP 森田勘司
和文QSOには縦振り電鍵を使用しました。普段移動運用が多く余り
和文に出ていないので久し振りに良い緊張と楽しいQSOをさせて頂
きました。今後も参加したいと思います。,

９ JM7TKK 矢田谷　幸治
なかなかQRVする時間がとれず、今年もわずかな交信数で終わっ
てしまいました。次回は、もっとたくさんの方と交信できる事を夢見
ています。

１０ JA0JXW 伊藤　充
２回目の参加でした。今年の目標は、速度アップと、簡潔で解り易
い文章作成です。

１１ JH1EFB 田村隆明

はじめて参加させていただきました。皆様の和文スキルにはただた
だ驚くばかりです。当局は、プチ和程度しかできませんが、交信して
いただいた皆様に感謝・感謝です。皆様に追いつくように頑張りま
すので、今後とも宜しくお願い致します。楽しい企画ありがとうござ
いました

１２ JR1CPB 稲村義一
年末年始、あまり時間が取れなくてQRVできませんでした。意外と
落ち着いて交信ができない期間ですね、年末年始は。Hi

１３ JA4MRL 北尾政司
目標100QSOを目指してたのですが、雑用を言い付かったり、いろ
んな事に浮気してたら、半分も出来ませんでした。でも、楽しかった

１４ JG2JKR 小林　弘

昨年は中々参加できず、わずか数局でしたが、今年は目標の2桁
交信15局を数えることが出来ました。今回はあえて「縦ブレ」にこだ
わって交信しましたので、各局にはご迷惑おかけしましたが、いつも
より1局ごと思いを込めて交信できたと、自己満足しております。こ
れからも年末年始の「恒例和文パ－ティ－」となる事を願っています
。スタッフの方々ありがとうございました。「参加証」希望します。

１５ JG2NUD 洗川尚元
「今年は昨年よりアクティブに」と意気込んでの参加だったが、結果
は散々。原因はCONDEXの悪さに違いないものの、そろそろ呼ぶに
徹することから脱皮し、自らCQを出すことが必要だと思う次第。

１６ JK1SDQ 神田　進

HF 帯に出るのが怖くて、 144MHz だけでの限られた　ホレ QSO　
であった。　しかし、思い切って　CQ ホレを出して出来た QSO であ
り当局にとっては歴史的な記録に残る　QSO Party であり、大いに
楽しめた。　それにしても　HF帯での　Condx の悪いのは残念であ
り、3.5/7 で QRS CQ ホレが聞こえておれば是非呼びたかったが、
たまに聞こえるのは QRQ のホレばかりで、手も足も出なかった。こ
の和文QSO Party がきっかけになってくれたことを感謝している。

１７ JA3BRP 髙田和幹
短波帯のコンディションが悪く、Ｖ/Ｕ帯が半分くらいになりました。和
文交信を堪能しました。関係者の皆さんありがとうございました。

１８ JG3MJS 上村　鋭雄 意気込みは有ったのですが、結果は寂しい限りでした。

１９ JA7FYF/1 佐藤　明
このパーティに参加するために和文受信の特訓をして、思い切って
CQホレを出すことできて、十分に和文を楽しみました。今後ともお
相手をよろしくお願いします。



２０ JJ1AQW 井出　實
はじめて参加いたしました。和文をはじめて2年位、なかなか上達し
ません結局2QSOだけで終わってしまいましたが和文少しできるよう
になりましたので次回はがんばりたいと思います。

２１ JA6URZ 宮脇　洋子

おめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。今回は１０５
局交信楽しめました。キムさんには殆ど毎日のように７メガでお声
掛けして頂き、頑張って！」と　エールを頂きました。嬉しいですね。
これからも楽しみたいと思います。よろしくお願い致します。

２２ JA1FCC 渡辺一雄

２ｍのOAMが無くなってから和文のQSOから離れていたが、意を決
して参加することにした。ストレートキーでは符号が乱れたり、速い
符合は取れないくせに、速く打ってしまうので、上記マウスキーヤー
を即席でまとめた。だが、実際はまとまったものではない。HI1月5日
にV-48が強風で折れ、3.5MHzのANTが無くなったのは残念だった。
又、10日の和文OAMも参加しようとしたが、このところ9オーバーの
ノイズがHF帯全体にあり、（PCL?)599で終わりのQSOなら可能性が
あるが、通常のQSOは無理。々浮かび上がる信号をワッチして終わ
った。8日～10日の22時前後に430MHzでCQを出すが応答無く、
144MHzへQSYした。それでも何とか22局出来て満足しています。
QRSの和文にお付き合いして頂きありがとうございました。今後とも
宜しくお願いします。毎日のQSOの概要はJA1FCC無線日記に載せ
てます。（グーグル検索OKです）

２３ JA1OYB 内田　重雄

前回よりも多く交信しようと意気込みましたが又も挫折してしまいお
恥ずかしい次第です。和文はヘボのくせに人の迷惑顧みず縦ぶれ
でなければと意地を張り手崩れは上達の経過の中で出るものと自
分勝手に解釈し皆様にはご迷惑をお掛けしておりますがもう少し見
守ってください。いつかは俺だって上手くなると練習中です。

２４ JQ6QDW 大久保　忠

今年は私事でなかなか暇も取れず、コンディションも今イチでした。　
３，５が不調で殆んど　７メガオンリーで楽しみました。皆様のご協力
で１００はなんとかオーバーできました。終わってみましたら部会の
皆様とも結構繋がっていました。わたしのＣＱに新しい方が呼んでく
ださっのがなにより嬉しかったです。今年はキムさんの大活躍で盛
り上がりましたね。頼もしいかぎりでした。１年中年末年始のように
和文で賑あうとよいなーと思いました。まだ今から集計、ドナー関連
その他、などいろいろお世話になります。よろしくお願いします。
(A1-Forum及び郵送文より転記）

２５ JA2MEI 関　　　守
今回もモービルからの参加が多かったですが、やっと固定に簡単な
短縮ダイポールを設置して一部だけ参加することが出来ました。

２６ JA1NKU 茂木嘉之
集計ごくろうさまです。久々の和文で緊張しました。これからも続け
ていきたいです。

２７ JH2CMH 木戸　正
年末年始はなかなか運用する時間がなく、更には1/4誕生の新市
移動もあって一桁台の交信数に終わりました。

２８ JN1KWR 田口　誠 プチ和文ばかりです。hi
２９ JI2ACT 河辺　晴久 何とか交信ができました。和文ラグチューできるようになりたいです

。

３０ JG2AKR 宮本 正秀

第3回 和文QSOパーティの集計処理、有り難う御座います。　正月
休みも少なく、仕事に追われ、思うように参加出来ませんでした。　
しかし、１桁台はクリアーできたので　自己満足しています。　韓国
の、金さんが、超アクティブに参加して頂いたので、ＦＢでしたね。

３１ JN6WHW 二宮寛治
楽しく年末、正月を過ごさせていただきました、有難う御座いました
。ほとんどローカルの局との交信でした

３２ JA1BVY 後藤　実
1局でもいいからとのことなので提出します。そのうちその内と思っ
ているうちに終わってしまいました。

３３ 7K1QGE 吉岡史高
和文を始めて２年程度が過ぎました。まだまだ、取り損ねる符号ば
かりで緊張の連続ですが、少しだけ交信を楽しむ余裕が出来な様
な気がします。参加賞希望します。よろしくお願いします。

３４ HL2BM KIM HONG JONG

HLの方で、CQホレを出しているのをJAの方で聞いたらどんな考え
をするのでしょうか？それが疑問でしたが、とにかくお陰さまで今回
15日間の和文QSO ptyは（10日23時30分）まで、334局で終わりまし
た。JAの皆さんありがとうございました。次回も又よろしくです。

３５ JO6RAJ 小林義明
今年3/3で73歳になります。良き初機会を与えて戴きました。楽しく
参加させて戴きました。



３６ JO7WAI 高橋 一成

気持ちははやれど、なかなかQSO出来ませんでした。『CQホレ』を
出せど応答無し、この時ばかりは50Wや100Wを羨ましく思えてなり
ませんでした。やはり10Wでは厳しいですかねぇ。でも、皆さんに御
相手頂き感謝・感謝です。和文QSO,自分の伝えたい事をそのまま
伝えられますね。電信が益々楽しくなってきました。参加賞希望しま
す。３７ N6TI 秋池 孝将 多くの局と和文にて交信でき、とても楽しかったです。

３８ JA3AVO 中出　眞澄 欧文先行で、ちょっと消極的だったかな・・と反省。

３９ JA6EOD 中村昇三郎
年末年始は殆んど無線をゆっくりと出来る時間が少なかったのが残
念でした。

４０ 7N4TXI 能登 厚

パーティー実行世話役の皆さん、ありがとうございました。今回は張
り切ってＣＱ　ホレを出しました。しかし、コンディションのせいか空振
りばかりで応答は少なく感じました。素敵な参加証は是非頂きたい
と思います。よろしくお願いします。

４１ JQ1BWT 澤田 淳一 今年は年末年始が短く、ほとんど無線が出来ませんでした。

４２ JI8KXC 塚原 昌子

去年も思ったほどの局数が出来ず「今年こそは・・」と張りきっていた
のですが、なかなか思うように行きませんでした。結局、８エリアの
皆さんとの交信だけで終ってしまい寂しい結果。次回は頑張りたい
です。お世話になります、宜しくお願い致します。

４３ JF3NAO 吉田 武司

今回、初参加となります。和文の電信は大昔、学生時代に一度猛
勉強したのですが、興味が違うところにいってしまい途中でリタイア
しました。それからウン十年、何がきっかけかよく分かりませんが,昨
年５月のＧＷ頃から、思い出したようにぼつぼつと和文の電信に出
ております。何分にも初心者ですので、今回のQSOパーティで交信
頂いた各局にはご迷惑をお掛けしました。年末年始で仕事が忙しく
、またホームがアパマンで144MHzと430MHzの２バンドのみ、それも
ベランダからホイップアンテナを突き出してのＢＦな状態での運用と
いうことで、結局期間中、３局の局長さんと交信したのみで終わって
しまいました。ただ自分自身では、和文でのＣＱを出す事が出来て
それなりに楽しめたかなと思っております。今後ともよろしくお願いし
ます。

４４ JQ1QHO 成井　健三
和文交信のモチベーションを上げるきっかけになりました。自分から
ＣＱホレを出せるようになったのが一番の収穫です。有難うございま
す。ただ、去年より頑張るつもりでしたが、どうもＮＧです。

４５ JA5IVG 根本　泰一
中々年末年始に和文に出れませんでした。というか、まだまだ苦手
意識があり「ホレは長引くからなあ。」と言い訳です。（笑）これじゃい
つまで経っても上達しませんね。　「参加賞希望」

４６ JA1TPR 伏屋隆司
開始前は意気込んでいましたが・・・終わってみれば10局でした。次
回は頑張ります!!

４７ JE1TRV 谷口敦郎
あまり局数が伸びませんでしたが，たまにはのんびりと縦やバグで
和文でおしゃべりするのも楽しいものです.

４８ JA4DAK 清木幸男 お恥ずかしい限り、次回は腰を据えて頑張ります

４９ JA1FPV 星野榮太郎

和文は相手がＱＲＳで打ってくれれば何とか解読は出来ますが、送
信が問題で符号が乱れて迷惑をおかけしているようで「ＣＱ　ホレ」
など畏れ多くて出せませんし、「ＣＱ　ホレ」の局も呼べません。欧文
の交信中、相手が「ホレ」に切り替えてきたときのみ、やむを得ず和
文で交信したもので、冷や汗をかきながらの交信でした。そんなわ
けで３局のみの交信でした。今年はもう少し積極的に和文に挑戦で
きれば良いのですが。５０ 7K4UBL 田中健一 １局だけです。ご免なさいhi


